



## BAJO RESERVA

### Palacio Nacional dice no al grupo Yahritza y Su Esencia

:::: Nos aseguran que además del Grupo Frontera, el equipo de Presidencia también tenía contemplado invitar al grupo estadounidense de música regional mexicana Yahritza y Su Esencia para el festejo del 15 de septiembre en el Zócalo de la



TOMADA DE FACEBOOK

Yahritza y su esencia

del grupo como buen ejemplo de música en lugar de los corridos tumbados. Sin embargo, todo indica que Yahritza ahora está del lado de la larga lista de indeseados por Palacio Nacional.

Ciudad de México. Sin embargo, luego de que los jóvenes se metieron en una polémica tras hacer comentarios que los usuarios de redes calificaron como racistas, los encargados de invitarlos se arrepintieron y dijeron que siempre no. Mucho antes del escándalo, el 29 de junio,

**Andrés Manuel López Obrador** recomendó en su conferencia mañanera la canción *Frágil*

### La felicidad del ministro Zaldívar

:::: Ayer varios de los ministros de la Suprema Corte de Justicia estaban felices, aunque por diferentes causas. La felicidad de algunos fue generada por el fallo de la Segunda Sala del máximo tribunal del país sobre el Inai. Por su parte, el ministro **Arturo Zaldívar**, quien no es integrante de la Segunda Sala, también estaba feliz, feliz, festejando con un grupo de fans de la cantante **Taylor Swift** e intercambiando con ellos brazaletes de amistad. Don Arturo no se ha cansado de hacer pública su emoción por tener la suerte de poseer un codiciado boleto para uno de los conciertos de Swift en la Ciudad de México. Cada quien con su felicidad.

### No hay Plan B, para el presupuesto del INE

:::: Nos hacen ver que todo indica que en la Cámara de Diputados no existe Plan B, y que el presupuesto solicitado para el INE por su presidenta, la consejera **Guadalupe Taddei** será autorizado sin cambios. El reto para esta nueva era del organismo electoral, nos comentan, será llevar a buen puerto el proceso electoral que da inicio en septiembre, y todo apunta que el factor económico no será un obstáculo. En el INE aseguran que bien harían las consejeras y consejeros en romper inercias e intereses creados y respaldar de lleno a la presidenta Taddei quien, señalan, tuvo el valor de aceptar la responsabilidad de presidir al INE en momentos complicados, pero que ahora pueden ser de esperanza y estabilidad democrática hacia 2024.

### Desairan a funcionarios de la 4T en la UNAM

:::: En días pasados le comentamos que algunos de los miembros del ala dura de la autollamada Cuarta Transformación irían a pisar el territorio de la UNAM para participar en un foro y comenzar a hacer sentir la presencia de Morena en la máxima casa de estudios del país, justo cuando ha dado inicio el proceso de sucesión. Pues ahora le actualizamos que, a unas horas de que se realizara el "Foro sobre derechos de la capital del país" en donde participarían el vocero presidencial **Jesús Ramírez Cuevas**, **Bertha Luján**, funcionaria de la Fiscalía de la CDMX; **Clara Brugada**, alcaldesa de Iztapalapa, y **Patricia Ramírez Kuri**, integrante del Consejo Asesor en Materia de Espacio Público, les avisaron que el acto se posponía. De todas formas, nos contaron los organizadores, sólo había llegado medio centenar de alumnos al auditorio Ho Chi Minh, el cual de por sí no es muy grande, pues apenas tiene cupo para 240 personas. Así la 4T en su debut en la Universidad Nacional Autónoma de México.